

Séquence 4. Dictée

Large d'épaules et robuste, il avait une taille élevée, mais sans excès, car il mesurait sept pieds. Il avait la tête arrondie au sommet, de grands yeux vifs, un nez un peu long, de beaux cheveux blancs, l'expression du visage gaie et ouverte. Assis comme debout, il donnait une impression d'autorité et de dignité. Son corps était si harmonieusement proportionné qu'on ne remarquait pas que son cou était gras et trop court, son ventre saillant. Sa démarche était assurée, son allure virile et sa voix claire .

D'après Eginhard,
Vie de Charlemagne, IX^{ème} siècle.